Compte-rendu de la 3ème réunion « Egalité Filles-Garçons » 15/01/2024

Présents: 7 élèves de 3èmes et 4èmes (6 filles + 1 garçons) et 2 adultes

Présentation du projet de toilettes mixtes

Voir la proposition du conseil départemental ci-contre.

Les jeune filles présentes expriment à nouveau leur crainte et leur manque de confiance envers les garçons concernant :

- le manque de propreté
- le manque d'intimité
- les gamineries des garçons dans les toilettes

Cela reste un point de vigilance et sans doute une éducation à faire auprès des garçons notamment les plus agés.

Concernant les distributeurs de protections hygiéniques : Ils sont toujours en attente mais seront placés dans les toilettes du couloir de français qui resteront genrés.

Les règles, ce n'est pas tabou!

 Constat d'un manque d'informations pratiques sur "Que faire quand on a ses règles ?"
"Et si ça arrive au collège ?"



• Proposition d'un temps d'échange entre pairs :

Les filles de 3èmes/4èmes volontaires viendraient discuter avec les élèves de 6èmes pour libérer et faciliter la parole et répondre aux questions.

- Importance d'en parler aussi avec les garçons
- Lutter contre les préjugés et les moqueries (Pour info : 1 jeune fille sur 2 a déjà raté l'école à cause de ses règles)
- L'infirmière scolaire accepte de participer à ce projet.

Les adultes référents proposent la distribution d'un petit livret d'informations (à préparer) d'ici la fin de l'année + Quelques affichages à la rentrée des vacances de février.

Et les changements physiques chez les garçons, on en parle aussi?

Prochaine réunion : le mardi 12/03/2024

Tous les élèves de 4ème et 3ème sont les bienvenus. Les personnes intéressées (autre que ceux déjà venus) doivent se signaler à la Vie Scolaire .